



District 1680 Student Exchange

Les étudiants
d'échange 2018-
2019 en weekend
au Hohwald

LA JEUNESSE NOUS Y CROYONS

Lac Noir, neige au rendez vous pour les étudiants d'échange étrangers et français

par [Pascale BUND SCHUSTER]

Le samedi 2 Février 2019, les étudiants d'échanges étrangers « in » rencontrent pour la première fois tous les jeunes français sélectionnés pour partir vivre cette fabuleuse aventure à l'étranger pour l'année scolaire 2019-2020 les « out ». Ils sont 47 (21 étrangers, 25 français et Charles notre mascotte) 7 rotariens seront de la partie pour encadrer et accompagner ce petit monde et prendre le chalet du Lac Noir d'assaut le temps d'un weekend. Tous se retrouvent dans le bus pour faire le trajet ensemble de la Gare au chalet du Lac Noir. L'ambiance conviviale règne déjà parmi les jeunes.



Après les formalités habituelles, annonce des consignes de sécurité, respect des règles du gîte, installation dans les chambres et distribution des tâches.

Les jeunes ont un moment de temps libre pour mieux faire connaissance.

D'autres s'amuse dans la neige ou jouent aux jeux de société.





Et c'est avec grand plaisir que les jeunes participent à la préparation du dîner montagnard sous l'œil de Louis notre chef en cuisine, en équipe pré-désignée pour les différentes tâches de l'atelier épluchage jusqu'à la vaisselle du soir. Au menu, soupe de potiron et tartiflette et en dessert soupe d'orange à la cannelle.





La soirée se poursuit avec notamment l'anniversaire de Param et de Romina.

Les jeunes « in » mettent au point leur prestation culturelle pour leur « Talent Show » qu'ils présenteront par pays. L'Indian team travaille sa chorégraphie sous l'œil accompli de Netri.



Et la soirée se poursuit en musique et en danse.

Lin la jeune japonaise, a la surprise d'avoir un Taiko tambour traditionnel japonais pour l'occasion. Elle nous fait une démonstration en frappant avec des bâtons de manière puissante, le son qui en sort est grave et résonne incroyablement



Le lendemain matin dimanche, la neige est au rendez vous pour la balade et la batailles de boules de neige.

Cette promenade dans la neige ouvre l'appétit de nos jeunes et le repas de midi se déroule sous les mêmes principes, tout le monde participe et encore une fois les jeunes font honneur aux plats.



Malheureusement l'heure fatidique pointe son nez, le départ.

Vers 13H45, le bus quitte le site du Lac Noir pour prendre la direction de Colmar, la gare où les jeunes prendront leur train pour rentrer dans leur famille.

Chacun est ravi de ce weekend et se donne rendez-vous pour la conférence du district qui se tiendra le 30 Mars 2019 à Belfort. Un grand merci à toute l'équipe de bénévoles, Elisabeth, Chantal, Anne, Louis, Franck et Christian sans oublier notre mascotte Charles qui a contribué à la réussite de ce weekend.